



SHEINBAUM SE REÚNE EL JUEVES CON EL INE PARA DEFINIR LA ELECCIÓN JUDICIAL

Por Redacción / *El Independiente*

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, anunció que este jueves se reunirá con el Instituto Nacional Electoral (INE) para definir la primera elección popular del Poder Judicial, prevista para el 1 de junio en medio de la polémica por la presunta insuficiencia de presupuesto y reglas.

"Ellos (los consejeros del INE) ya aprobaron el presupuesto, ya tienen incluso propuestas de cómo van a ser las boletas y cómo van a organizar la elección", declaró la mandataria en su conferencia matutina.

La polémica crece mientras México se encamina este año a su primera elección en las urnas de los jueces, magistrados, la Suprema Corte, el Tribunal Electoral y el Tribunal de Disciplina Judicial tras promulgarse la reforma constitucional al Poder Judicial el 15 de septiembre pasado.

Los consejeros del INE, organismo autónomo, han advertido de riesgos en los comicios porque obtuvieron menos de la mitad de los 13.000 millones de pesos (650 millones de dólares) de presupuesto que solicitaron, apenas 6.219 millones de pesos (casi 311 millones de dólares).

Además, la oposición alerta de que aún no hay claridad en cómo serán las boletas, la distribución de los distritos electoral para definir qué zonas votarán por cuáles juzgados, y otras normas relacionadas con las campañas.

Pero Sheinbaum aseveró que "no hay riesgo" en los comicios, aunque la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) ha denunciado el peligro de la posible intromisión del Ejecutivo y del crimen organizado. "Va a ser una buena elección", sostuvo la mandataria.

Con información de EFE.



Foto EFE